



# Comando baja a 165 turistas y usa autobuses para bloqueo

**Durango.** Abordan tres unidades, dos de las cuales fueron incendiadas y atravesadas en la carretera a Mazatlán; autoridades despliegan maquinaria para retirar vehículos

EQUIPO MILENIO Y OMAR HERNÁNDEZ H./ DURANGO

La Secretaría de Seguridad Pública de Durango reveló ayer que la tarde del jueves un grupo de 165 turistas que viajaban a bordo de tres autobuses sobre la carretera de cuota Durango-Mazatlán fueron interceptados por hombres armados, quienes los bajaron de las unidades, dos de las cuales fueron incendiadas y utilizadas para bloquear esa carretera.

La dependencia señaló que tras ser bajados de los camiones, los pasajeros se refugiaron en una escuela de la comunidad de Chavarría Nuevo, perteneciente al municipio de Pueblo Nuevo, Durango, a la altura del kilómetro 133 de dicha vía.

Los sujetos, que viajaban a bordo de varias camionetas, permitieron que las víctimas bajaran sus pertenencias. No se reportaron víctimas ni lesionados.

“Estos hechos se suscitaron el pasado jueves por la tarde, cuando los agentes pertenecientes a la policía estatal realizaban recorrido de prevención y vigilancia por la carretera de cuota de Durango a Mazatlán, recibiendo un reporte a través del número de emergencias 911 en el C5, indicando que en la comunidad de Chavarría Nuevo se encontraban alrededor de 165 pasajeros, todos sanos y a salvo; no hubo ningún

lesionado, estaban refugiados porque fueron despojados de dos autobuses, los cuales fueron quemados”, detalló la dependencia.

Explicó que el primer autobús interceptado se identificó como parte de la línea de autotransportes Premium y provenía de la ciudad de Torreón, Coahuila. A bordo se encontraban 50 personas que viajaban con destino al puerto de Mazatlán.

El segundo caso se trató de un camión de pasajeros de la empresa Futura, en el cual viajaban 35 pasajeros provenientes de Monclova, Coahuila, quienes también se dirigían al mismo destino.

El tercer autobús, identificado también de Futura, se trasladaba del puerto sinaloense con dirección a Durango e iban a bordo contabilizaron 80 pasajeros.

“Uno de los choferes informó que cuando se dirigían a Durango fueron interceptados por unas camionetas con personas armadas, mismas que los obligaron a abandonar sus autobuses y colocarlos en la carretera para bloquear el paso, por lo que todos los pasajeros descendieron y acudieron a refugiarse en la escuela primaria ubicada en la comunidad de Chavarría Nuevo, lugar hasta donde acudieron los agentes estatales quienes procedieron a auxiliar a todos estos pasajeros”, señaló secretaria.

## Y ADEMÁS



## Matan a lideresa de comerciantes

Julieta Cornejo, lideresa de comerciantes de la zona Centro de la Ciudad de México, fue asesinada luego de recibir un disparo en la cabeza por sujetos que iban a bordo de una motocicleta en calles de la colonia Bondoquito. “Nosotros íbamos caminando y escuchamos un disparo; cuando volteamos, todos corrieron y una señora gritó: ‘la mataron, la mataron’. No vimos quién la atacó”, explicó una testigo. Personal de la unidad 149 del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas llegó al sitio, donde hallaron a la víctima ensangrentada e inconsciente sobre la banqueta. Los paramédicos realizaron su traslado al hospital de La Villa, donde horas más tarde murió.

El secretario general del Gobierno de Durango, Héctor Vela, exhortó a una mesa de seguridad.

“Estamos insistiendo con el gobierno de Sinaloa sobre la celebración urgente de una mesa de seguridad de ambos estados con la finalidad de ponernos de acuerdo para tener una infraestructura que nos permita de manera rápida liberar las vías de comunicación”, indicó el funcionario.

Agregó que en la zona en la que el jueves se reportaron bloqueos por el crimen organizado se desplegó maquinaria pesada con el fin de que en caso de que se vuelva a presentar un cierre con tráileres, estos puedan ser fácilmente removidos para permitir el paso de los elementos de seguridad.

Asimismo, dijo que un equipo de bomberos estará presente en las inmediaciones de la caseta Coscomate, para atender los incidentes que puedan ocurrir.

Este viernes, las líneas de transporte terrestre entre ambas entidades suspendieron las corridas hasta nuevo aviso, esta medida fue replicada por los transportistas independientes, detalló Héctor Zaragoza, presidente de la Asociación de Viajes y Turismo en Durango.

Además, la economía del sector turístico de esa entidad ya tiene afectaciones, pese a que la autoridad asegura que no hay daños. ■



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS



Los afectados fueron refugiados en una escuela de la comunidad de Chavarría Nuevo, donde fueron auxiliados. ESPECIAL